

Batigère voit grand pour ses vingt ans

by **Le Moniteur** - mardi, octobre 11, 2005

<https://www.correspondances.fr/batigere-voit-grand-pour-ses-vingt-ans/>

Salle comble à l'Arsenal de Metz, qui accueillait le 27 septembre le millier d'invités conviés au vingtième anniversaire de Batigère.

Né en 1985 dans un bassin sidérurgique alors en pleine tourmente, le bailleur social a réussi sa mutation au-delà des espérances. Il loge aujourd'hui 120 000 personnes et emploie 1 400 salariés répartis entre son siège messin et les directions régionales de Strasbourg, Nancy, Lyon et Paris. Pour expliciter l'esprit de ses réalisations, le bailleur a présenté 20 maquettes d'immeubles et quatre représentations de quartier traduisant une même volonté d'intégration au paysage et de conformité architecturale à l'esprit du mouvement HLM. Directeur de Batigère, Dominique Duban annonce un objectif de 1 000 constructions de logements par an, dans un souci constant de qualité environnementale et d'intégration sociale.